
SPD-Fraktion                                                                             Essen, den 02.03.2017

im Gemeinderat Essen/Oldb.

An die
Gemeinde Essen

Herrn Bürgermeister Heinrich Kreßmann,
Herrn Allgem. Vertreter Matthias Meyer!

Sehr geehrte Herren Bürgermeister und Allgemeiner Verwaltungsvertreter,

die SPD-Fraktion bittet um Behandlung folgender Anfrage:

Bezüglich der Nachbereitung der letzten Schulausschusssitzung vom Montag, dem 

27.02.2017,  bittet  die  SPD-Fraktion  um eine  Stellung hinsichtlich  der  geäußerten 

Förderung bzw. Nichtförderung aus der Kreisschulbaukasse und die dazu getätigten 

Aussagen des Bürgermeisters. 

Wir  möchten  folgende  Fragen  beantwortet  wissen,  um  uns  ein  Gesamtbild  zur 

Finanzierung schaffen zu können:

1. Auf  welche  Initiative  fand  das  Gespräch  mit  Verwaltungsangehörigen  des 

Landkreises Cloppenburg statt?

2. Wo und wann fand das Gespräch statt, persönlich, telefonisch?

3. Wer waren die Teilnehmer?

4. Welche  Unterlagen  wurden  den  Verwaltungsmitarbeitern  vom  Landkreis 

Cloppenburg für das Gespräch, sei es im Vorfeld und/oder im Verlaufe des 

Gesprächs, vorgelegt?

5. Wurden  nach  dem  Gespräch  den  Bediensteten  des  Landkreises  noch 

entsprechende Unterlagen zugeleitet ? Wenn ja, welche?

6. Wer  traf  konkret  die  Aussage,  dass  eine  Teilfinanzierung  aus  der 

Kreisschulbaukasse  bei  einem Neubau  der  Grundschule  nicht  möglich  ist? 



Dazu bitten wir, die entsprechende Begründung des Kreises, bzw. der an der 

Besprechung  teilnehmenden  Personen,  gegenüber  der  Essener 

Gemeindeverwaltung konkret darzulegen.

7. Wer sagte eine Teilfinanzierung für den Um- und Anbau der Grundschule zu?

8. War  die  öffentliche Stellungnahme in  der  Schulausschusssitzung zu dieser 

Thematik so abgesprochen?  

In Erwartung einer Antwort, vielen Dank,

im Auftrage der SPD-Fraktion im Gemeinderat Essen/Oldb.,

mit freundlichen Grüßen

Detlef Kolde


